



学校だより 11月号

京都市立安祥寺中学校  
平成28年11月1日  
校長 田中 智之

## 3年生は進路志望決定へ

3年生は学習発表会で全クラスが趣向を凝らした発表を行い、1・2年生に「自分たちもあのように人前で発表する力をつけていかなくては」という手本となるすばらしい力を發揮してくれました。

中学校での大きな行事をほぼやり遂げ、これからは最終かつ最大の行事である「進路決定」「卒業式」へと向かっていきます。これまでのがんばりや時には苦かった経験を糧にして、自らの将来を切り拓いていきましょう。

現在、「進路相談」として3者面談会を行っています。不安や心配はつきものですが、現時点までのがんばりの成果と今後の見通しを踏まえご家庭でもしっかりと話し合いをお願いします。



## 生徒会本部役員改選

1・2年生はいよいよ3年生から学校の主役をバトンタッチします。先日、生徒会本部役員の改選が行われ新しい生徒会本部役員が選出されました。「先輩たちががんばるかっこいい姿にあこがれて」という立候補生徒たちの演説を聞いて、3年生は自分たちのがんばりを改めて実感することができました。1・2年生が「さらに良い学校に」と思いを引き継いでくれます。皆で安祥寺中学校の良い伝統を継承しさらに発展していってください。



## 大切です！「自分でする勉強」「時間の使い方」

今年度の「全国学力・学習状況調査の結果分析」をまもなくお知らせします。重複しますが、先に大切なことをお知らせしておきます。

「テレビを見る時間」「ゲームをする時間」「メールやネットをする時間」は全国平均を上回っています。「平日1時間以上（2時間以上、3時間以上を含む）授業以外に学習する」生徒はほぼ全国平均値ですが、「寝る時間」「朝食」にしわ寄せがいっています。

「計画的に学習する」「土日の学習が2時間より少ない（全くしないを含む）」「予復習をする」といった項目に改善の必要があります。



「しっかり睡眠をとって、朝ごはんを食べて活力ある一日のスタートを切る」ことが大切です。学習においては、予復習をするとしないとでは理解や定着に大きく差が付きます。「自分で計画的に勉強をする力」は受験期だけでなく、生涯必要かつ大切な力となります。楽しいことばかりに流されないように、自分をコントロールしながら時間を大切に使えるようにしましょう。

ご予定ください

※1年生学習発表会 11/7（月）14:20～ <各クラス教室にて>  
※定期テスト3 11/28（月）～30（水）

※裏面に月行事を掲載しています。  
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。